



# MATOBA JOURNAL

まとばジャーナル Vol.1.13

NET RADIO  
まとば慎一ネットラジオ継続中！



OneOsaka!

大阪維新の会  
おおさかいじんのかい

聴きたい時に聴ける！まとば慎一のネットラジオ、Podcastにて配信中！iPhoneやiPadなどをお持ちの方はPodcastアプリからの検索。Android機種、PCの場合は私のWEBサイトからお聴き頂けます。ゲストなどもお招きしております。今年からはspotifyでも配信開始。

## 堺市議会議員 まとば慎一市政報告



Greetings

今年春の選挙にて皆様に多大なる御付託を頂き、市議会議員として3期目の歩みをスタートさせて頂きました。また、その後行われた市長選挙においても多くの方々の御支援によって民間出身の新たな市長である永藤市長が誕生致しました。これまで停滞していた堺のまちづくりや住民サービス向上に向けて新しい市政が始まります。私も議員となり一層邁進してまいります。

Shinichi Matoba



New Sakai

### 新市長永藤市政始動！

新しい堺へ向けて！手始めは

- ◎大型事業の見直し
- ◎大阪府・市との連携
- ◎まちづくり、財務のプロジェクトチーム発足
- ◎細やかな事業見直し



所属委員会が  
決まりました

今年度常任委員会は「文教委員会」、特別委員会は「育ちと学び応援施策調査特別委員会」へ。  
特別委員会は委員長へ就任させて頂きました。

**大型事業を見直そう！**  
総額80億円を見直し

- ①「建設費26億円の古墳施設」を見直し  
既存施設を活用して世界遺産の古墳をPRしていく
- ②「大阪府から19億円で買う予定の泉ヶ丘公園用地」を見直し  
ビッグバン事業との一体活用していくことで用地を無償取得へ
- ③「南区に建設予定の児童自立支援施設35億円」を見直し  
大阪府との連携で府の施設にて受け入れを検討

**大阪府、大阪市と連携していこう！**



- ①観光は大阪府、大阪市とともに！  
大阪観光局への参加を表明
- ②水道事業も大阪市と連携！  
大阪市と堺市、水道の連携協定が結ばれた
- ③堺市の東京事務所を大阪府市と一元化！  
今年の12月末をめどに

**その他 改革と強化**

- 児童虐待対応、生活保護関連体制を強化し、増員
- 外郭団体の整理→堺都市政策研究所の廃止

**副市長がトップのプロジェクトチーム！**

#### ●まちづくりを進める！

「堺グランドデザイン2040プロジェクト」

泉北ニュータウンを含めた堺市の主要なエリアのまちづくりを進める。具体的なビジョンを計画し、進めていく。

#### ●財政を戦略的に！「堺財務戦略プロジェクト」

まちづくり、住民サービス向上していくには予算が必要、お金に関する戦略的なマネジメントを徹底する。財政の見える化、民間活用による収益向上など。

**南区では自動運転の実験が行われました！**

in Senboku newtown



買い物など荷物を持って移動する時や高齢者の外出機会を増やすなど、自動運転技術の実験が槇塚台にて行われました。ワイヤレスで充電する車で最終的には運転補助者も無しで運行するシステム。民間事業者、スポンサーなど行政だけではできない課題もありますが、次世代のニュータウン交通手段として進めて参ります。



Promise

# いよいよ、堺も中学校給食の完全実施へ！

## 全生徒対象の給食、検討はじまる！

2013年9月の南区市議会  
補欠選挙にて議会に  
お送り頂いた3つの約束

- ・泉北高速鉄道の利便性向上
- ・中学校給食の実現
- ・泉北ニュータウンの活性

Shinichi Matoba

的場慎一はこれまで継続的に  
中学校給食実現に向けて  
取り組んでまいりました

2014 2月	本会議代表質問
2015 2月	本会議代表質問
2016 6月	本会議代表質問
2017 3月	文教委員会質疑
2018 6月	本会議代表質問
2019 3月	平成31年度予算審議 特別委員会総括質疑



◎9月26日文教委員会の質疑

堺市の中学校昼食については家庭弁当を主とされていた長い歴史があります。

2014年には初期投資の半分を大阪府が助成する促進事業を活かして全員対象給食への可能性が高まるが、前竹山市長は選択制給食とした。

選択制給食は弁当と同じく、学校の休み時間を利用しての昼食。全員対象の給食の場合、「給食の時間」となり教育カリキュラムの一つとなる。ここが大きく異なり、これまで教育の環境として中学校給食完全実施を求め続けてきた。今回堺市長選挙にて新たに永藤市長が誕生し、その公約でもある「中学校給食完全実施」が動き始めました。今議会の私の質疑において永藤市長から「中学校給食実施に向けて進めていく。」と答弁もあり、教育委員会との質疑においても今後、中学校給食の完全実施に向けて調査、計画策定に向けて進めていくと答弁があつた。いよいよ動き始めました。今後はしっかりとその動きに注視し、安全で素晴らしい中学校給食実施へと議員活動してまいります。

### 中学校給食について

### 図書館行政について

今後の新たな中央図書館のあり方について議論した。新たな中央図書館について、当局からは移転も含めて検討をすると本会議でも答弁があつた。大きな変化だ。

私の委員会質疑では図書館サービスの拡充について、調査では以下の項目があると指摘。



- ・学習席の拡大
- ・開館日、開館時間の延長
- ・公衆WIFIの設置
- ・カフェの併設
- ・高齢者の宅配サービス
- ・調査業務のAI（人工知能）活用

### 新しい学習指導要領について

小中学校の学習指導の要領が改定されていよいよ来年から実施される。ますます複雑、高度化される次世代に向けて教育の内容も変わっていく必要がある。その中でも注目しているのは「理数教育」「プログラミング教育」「道徳教育」で、堺市の取り組みについて質疑した。これらは教育については繋がりのある教育環境の体制が有利であること。小中一貫教育の更なる推進を求めた。今後、少子化による教育環境の体制が有利であること。小中一貫校の設立もあり得ると意見し、特色ある小中一貫校の設立の可能性に向けた検討を

必要がある。

また、運営についても市役所直営にこだわらず選択肢を増やしていきたい。民間活力導入も視野に検討すべきと考え質疑を行った。現在のところ中央図書館移転先などについては検討中。新たな中央図書館の方針をいち早く策定し、堺市全体の図書館を再配置、再構築していくべきと意見した。

### Hot News ドクターカー走る！

### Doktor Spirit 身を切る改革実行中！

報酬の20%削減を大阪維新の会堺市議会議員団として継続しています。未だ議会全体では承認されていませんが、堺市の財政状況は今後さらに厳しくなるため他会派にも理解頂くよう働きかけています。今回僕たちの会派として報酬削減分、1550万円を水害被害にあった佐賀県、千葉県へ堺市民の想いとして送らせて頂きました。

堺市南区、美原区で近畿大学病院ドクターカーが10月1日から運用されました！近畿大学病院からの申し出で運用が始まりました。医師が同乗するドクターカーで南区の救命率が高まります。